



A l'heure de la relecture...

1 – Que retenir-vous de la visite pastorale de notre Evêque ?

Un évènement, une rencontre, une découverte, une frustration, un motif d'action de grâce, une demande...

2 – Après ces quelques mois de vie en « Paroisse reconfigurée »...

Quel premier bilan ?

Que pouvons-nous dire sur la manière de vivre les « 5 essentiels » sur la Paroisse ?

Comment assurer toujours mieux l'équilibre autour de ces 5 essentiels ?

Quelle vitamine est vraiment au rendez-vous ? Laquelle ou lesquelles seraient à travailler ?

3 – La vision pastorale...

La visite pastorale de notre Evêque fut un temps d'arrêt pour regarder ce que nous avons déjà vécu mais aussi voir l'immensité des champs à moissonner. Pour accompagner la vie missionnaire de notre Paroisse, il sera indispensable d'écrire une vision pastorale.

Selon vous, où allons-nous ? Où voulons-nous aller ? Où devons-nous aller ?

4 – En une phrase, si vous deviez rédiger la vision pastorale de notre Paroisse, vous diriez...